



2月の園だより

令和8年 1月31日 発行

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いていますね。子どもたちは寒さに負けず、戸外遊びや、伝承遊びの凧揚げやコマ回しなどを楽しみ、元気いっぱい遊んでいます。

今年も残り2ヶ月となりました。就学、進級を意識しながら、一日一日を大切にしつつ、楽しい事にも全力で取り組みながら過ごしていきたいと思います。

園目標・・・寒さに負けず元気に遊び、健康に過ごす。

努力目標・・年齢に応じた身の回りの事が出来るようにする。

3日 節分	20日 幼児体操
6日 幼児体操	24日 信子先生読み聞かせ (0~3歳児)
7日 こっこクラブ	25日 信子先生読み聞かせ (4, 5歳児)
9日 身体測定(以上児)	
10日 身体測定(未満児)	28日 半日入園
11日 キッズダンス	
12日 交通教室	
14日 園内開放	
18日 お別れ遠足	
19日 誕生会	



<1月のかつめっこの様子>

ひまわり・・・「あけましておめでとう」と声をかけられ、照れくさそうに登園してきました。1月は凧作りに駒作りと、お正月遊びを楽しみました。卒園式に向けて、言葉や歌などの練習も始まり、緊張する時間、思い切り遊ぶ時間と、切り替ながら頑張っています。2月はあっという間なので、充実した一日を過ごしていきたいと思います。

すみれ・・・あっという間に1月が終わりました。感染症が流行ることなく、元気に過ごすことができたすみれ組さん。寒い中、「お外行きたい~」と元気に外でも走り回っています。すみれ組さんとして過ごすのもあと2か月。楽しく過ごしていきたいです！

たんぽぽ・・・新年を迎え、お兄さんお姉さんに成長してきているたんぽぽ組さんは、この時期ならではのカルタ遊びに上手に参加し、楽しめています。また、身の回りの事が今まで以上に早くできるようになり、驚かされる事が増えてきました。たんぽぽ組さんとして過ごすのも残り少なくなってきましたので、楽しく元気に過ごしていきたいです。

さくら・・・鼻水・咳がよく出ていたさくら組さんでした。あまり熱や感染症にかかることなく、元気に過ごしていました！よく食べ、よく寝て、健康的に毎日過ごしました！2月も大好きな外遊びを沢山楽しみたいと思います。

うめ・・・言葉がたくさん出てきて、子ども同士の会話も聞こえています。「一緒に遊ぼう」「いいよ」と、かわいい会話も多いです。ごっこ遊びもするようになり、成長を感じます。うめ組での生活も残り2か月。楽しい思い出を作つたらと思います。

もも・・・新しい年を迎え、体調を崩すことなく元気に過ごせているもも組さんです。暖かい日は戸外遊びに出て、沢山遊びました。固定遊具にもどんどん登ったり、歩けない子も園庭でハイハイしたりと、とっても楽しんでいます。友達同士の関わりも増えてきて、一緒に笑い合う姿も見られるようになりました。